

## 「遊技産業痛風協議会」入り 激痛。決意のダイエット12kg

風営法PTリーダー 茂木欣人



鏡子沖でのメバルを。釣果に大満足の茂木リーダー

構成されています。全員許認可申請実務を経験し、法令について理解がある精鋭揃い。最近の行政指導要請についても、行間を読み理解しています。活動内容は、現行法令上の課題、現行法令を超えての

可能性模索の2本柱です。具体的には書きにくいのですが、「やりたい事」のために、どこを直せばできるのか、そんな討議がなされています。

今後は、ほかの委員会活動についても法令に左右される場合もありますので、うまく連携をとっていきたいと思います。私は、景品PTにオブザーバー出席させてもらっていますが、こうした連携を深め、得意分野を活かしていきたいと思えます。それともう一つ、日遊協の特徴を活かして、メーカー、販社、その他遊技関係事業の委員を討議項目に応じて募集し、専門PTらしい成果をだしていきたい

お願いがあるのよ、リーダーになる私。大事に思うならば、ちゃんと釣りに行かせてほしい。

風営法PTリーダーの茂木です。忘れもしない、昨年「パチスロの日」の朝です。捻挫したのかと思える痛みから、整形外科に行く。「痛風」の診断。当日のイベントには、現都遊協阿部理事長に迎えに来てもらい無事参加できました。足を引きずり、苦痛に悶えながらの業界活動忘れません。

その日から、食事節制と運動に

よるダイエットを開始、すでに12キロ程度減量が進んでいます。痛風になったと宣言すると、嬉しそうによってくる仲間がいます。その都度あなたも一緒に「遊技産業痛風協議会」入りしましょうと声をかけます。昨年の遊技機委員長当時の写真と比べると、少し痩せた感があるかもしれません。私は体質改善により克服します。「遊通協」といっても、パーティ会食は体に悪そうだし痛風を克服するのか、会員を増やしてのいいのかわ妙ですが、不摂生をしているあなたはすでに準会員です。

さて風営法PTは、ホール会員企業出身委員と、行政書士委員で

たいと思えます。

最後に近況を。昨年秋以降、千葉県〜茨城県内のヒラメは好釣果が続いています。当方は、ヒラメ6回の釣行で、6・8・9・6・11・6枚といい成績を残しています(通常1〜2枚の釣果が多い)。本年初釣行は、銚子沖メバルを50尾釣り竿頭に。スーパー等では1尾500円前後なので、投資回収ばっちりでした。東京日帰り圏内の沖釣りならば同船しますので、日遊協事務局まで電話ください。

月2回の釣行と月4回のジム通いでのダイエットが、今年の目標です。

